

## Continúan las reivindicaciones de los médicos: "Esto no es vocación es explotación"

12/03/2025



Los médicos vuelven a reivindicar sus derechos.

Los médicos del Hospital General Universitario de Elda se han vuelto a concentrar esta mañana a las puertas del centro médico para un "para manifestar nuestro rotundo rechazo al borrador del Estatuto Marco propuesto por el Ministerio de Sanidad", ha explicado el sindicato médico, José Antonio García. En la concentración han participado más de un centenar de médicos parando su jornada laboral durante 20 minutos como forma de protesta.

En el manifiesto, que se ha leído a las puertas del Hospital de Elda, se exponen varias reivindicaciones como que "no se nos considera principales responsables de procesos esenciales como: Diagnóstico, Tratamiento, Pronóstico, Prevención, Rehabilitación o Información Asistencial, subestimando la formación, competencia y

responsabilidad inherentes a la profesión médica. No se reconocen las horas de guardia trabajadas para efectos de jubilación o que el estatuto elimina las horas de descanso reconocidas al resto de los trabajadores".

Los médicos seguirán con sus reivindicaciones el próximo 22 de marzo en Madrid con una gran manifestación, mientras que a partir del 23 de mayo se llevará a cabo una huelga general que afectará a todo el personal facultativo del Sistema Nacional de Salud (SNS), incluyendo médicos de centros públicos y concertados en todo el país.



Habr a m as manifestaciones en las pr oximas semanas.